

Traktoren-Treffen



Zahlreiche „Oldies“ tummelten sich in Buch.

Foto: Herbert Helmuth

BUCH b.J. (hh) Die Idee zum Oldtimer-Traktortreffen hatte Franz Steirer bereits vor zwei Jahren. Auch beim zweiten Treffen waren heuer 35 alte Traktoren zu bestaunen!

Gekommen waren nicht nur die Vertreter der Landwirtschaft, sondern auch der Traktorclub aus Münster mit 16 Oldtimern, dabei aber auch zwei Damen am Steuer des Traktors und mit Simon (7) der jüngste Traktorfahrer. Richard Pfluger, sein Vater ist Nebener-

werbsbauer, die Landwirtschaft betreibt er mehr als Hobby, sein Hobby ist auch das Traktor fahren. Von diesem Virus angesteckt auch sein Sohn Simon, der die ganze Strecke selbst gefahren ist. Papa greift nur ein, wenn's brenzlich wird. Papa Pfluger ist natürlich stolz auf das gemeinsame Hobby mit seinem Nachwuchs. Pfarrer Peter Mayr nahm die Traktorweihe vor, er erbat den Segen für eine unfallfreie Fahrt mit den Traktoren.